Pour sa première sortie en championnat professionnel Elite Two, le Canon de Yaoundé a pris le dessus sur Université de Ngoundéré hier mercredi au stade du centre technique de la Fécafoot à Odza (3-1).

C'est un Canon de Yaoundé New-look, qui était très attendu pour son premier match en Elite Two par le public du stade d'Odza. Dès l'entame de la rencontre, les poulains de l'entraineur Jen Pierre Ngwe donnaient le ton. Après avoir manqué plusieurs assauts devant la cage gardée par le portier Donald Tompeen de l'Université de Ngoundéré, le Canon de Yaoundé va bénéficier d'un pénalty logique, suite à une faute de main d'un défenseur adverse dans la surface réparation. Joel Boweu prend ses responsabilités et trompe le portier de Université de Ngoundéré (1-0, 36e).

Quelques minutes plutard, intervient le but du break par l'entremise de Edmond Sindjo à la fin de la première manche. C'est d'ailleurs sur ce score de (2-0) que les deux formations sont allées à la mi-temps.

De retour des vestiaires avec pour intention de revenir dans la partie, les univeritaires vont reduire le score à l'heure de jeu suite à la baisse de rythme observé par les joueurs du coach Ngwe. Seulement décidé à ne pas manquer ses débuts en Elite Two, le Canon de Yaoundé a repris le contrôle du match après cette réduction du score et est parvenu à inscrire un 3e but par le doublé de Edmond Sindjo, en transformant un penalty en toute fin de rencontre (3-1, 93e). C'est sur ce score de (3-1), que les Mekok Megonda remportent leur premier match de la saison en championnat professionnel MTN Elite Two .

Ainsi, le Kpa-Kum lance un message fort à son prochain adversaire samedi prochain à savoir Cosmos du Mbam.